

Nueva protesta de los profesores de Escuela Universitaria

Medio centenar de Profesores Titulares de Escuela Universitaria de la Universidad de Salamanca volvieron a salir ayer a la calle, por segunda vez en este mes, para protestar contra el "trato discriminatorio" que les otorga la LOU. Al término de la concentración, los manifestantes presentaron un escrito con sus reivindicaciones en el registro de la Delegación Territorial de la Junta./GUZÓN



Concentración ante la Gerencia de Salud. Una semana después de su manifestación ante el Virgen de la Vega, medio centenar de trabajadores del Hospital se concentraron ayer ante la Gerencia de Salud para protestar contra la política de privatizaciones que, según los convocantes, pretende desarrollar la Junta./GUZÓN